

LE TRÈS HONORABLE JOHN DAVIES, O.E.B., DÉPUTÉ

---

Le très honorable John Davies est devenu membre du Gouvernement peu de temps après la formation de ce dernier par M. Heath en 1970. En novembre 1972, il est nommé chancelier du duché de Lancaster, avec mission de s'occuper des affaires de la Communauté européenne à Bruxelles et de coordonner les affaires européennes dont le Gouvernement s'occupait au pays.

Né en janvier 1916, M. Davies a d'abord été un homme d'affaires. Il devient le premier directeur général de la Confederation of British Industry avant de se lancer dans la politique en 1970 et d'être élu député conservateur à la Chambre pour la circonscription de Knutsford au Cheshire, aux élections générales de juin. Le mois suivant, on le nomme ministre à la Technologie et membre du Conseil privé; après le remaniement de certains ministères annoncé en octobre, il devient Secrétaire d'Etat à l'Industrie et au Commerce et Président de la Chambre de commerce.

Expert-comptable de profession, il est engagé par l'Anglo-Iranian Oil Company (actuellement British Petroleum) en 1946 et affecté peu après à Stockholm. Il revient plus tard à Paris, toujours au service de la société.

En 1960, on le nomme administrateur de la BP Trading Limited et administrateur délégué de la Shell-Mex et de la BP l'année suivante. Nommé vice-président et administrateur délégué en février 1962, il occupe ce poste jusqu'en 1965 alors qu'il devient premier directeur général de la CBI. Il résigne ses fonctions en septembre 1969 pour devenir directeur exécutif de la maison Hill Samuel.

M. Davies a servi en qualité de membre du Conseil national du développement économique, du Conseil de l'esthétique industrielle, du British National Export Council, de la Commission des écoles publiques et du Conseil de l'Université de Sussex. Il est membre de l'Institut d'experts-comptables, membre de la Société royale des Arts et titulaire d'un doctorat honorifique de l'Université d'Essex. Il parle le français, l'allemand et le suédois.

Formé à l'Ecole St Edward's d'Oxford, il a servi pendant la guerre dans la 9<sup>e</sup> Division blindée, puis dans le Combined Operations Experimental Establishment, comme spécialiste des opérations amphibies menées pour le débarquement des troupes et de leur équipement. En récompense de ses travaux, il est nommé membre de l'Ordre de l'Empire britannique.

M. Davies s'intéresse à la peinture française moderne, aime l'opéra et joue au golf. Il est marié et père d'un fils et d'une fille.